

Fecha:20-12-2024Pág.:5Tiraje:8.100Medio:Diario ConcepciónCm2:829,7Lectoría:24.300Supl.:Diario ConcepciónVPE:\$ 997.346Favorabilidad:□ No DefinidaTipo:Noticia general

Título: FORESTAL Y AGRÍCOLA M4 CONTINUA ALIANZA CON SCANIA PARA INCREMENTAR SU RENDIMIENTO OPERATIVO

## **Publi**Reportaje

Formada en el año 2000, Forestal y Agrícola M4 comenzó ofreciendo servicios de despacho y recepción de madera. La compañía amplió su operación en el año 2009 con servicios de carga, partiendo con dos grúas en la zona de Chillán. Desde entonces, su crecimiento ha sido sostenido, extendiéndose a zonas clave como Arauco, Valdivia y Constitución. Hoy en día, presta servicios en prácticamente todas las zonas de Forestal Arauco, consolidándose como un actor fundamental en la industria.

Gonzalo Mujica, Gerente General de Forestal y Agrícola M4, resalta la evolución de la empresa y la integración de Scania en sus operaciones. "De nuestra flota, 29 unidades son Scania. La calidad y eficiencia de estos camiones han sido fundamentales para nuestro crecimiento", comenta.

## "Soluciones adaptadas a cada desafío"

El compromiso de Scania con el cliente se refleja en planes de mantenimiento personalizados, diseñados para adaptarse a las necesidades específicas de cada operación. Javier Urrutia, Gerente de Operaciones de Forestal y Agrícola M4, resalta cómo esta flexibilidad ha impactado positivamente en su operación, enfatizando que 'Scania se ha adaptado muy bien a nuestras necesidades. Firmamos contratos de mantenimiento personalizados y contamos con visitas permanentes a terreno, lo que nos permite ajustar los sistemas y servicios a nuestros requerimientos específicos. Además, la telemetría y My Scania nos ayudan a controlar el buen uso de los camiones, el consumo de combustible, la huella de carbono y otros indicadores clave para mejorar la seguridad y la eficiencia operativa"

La tecnología de Scania, junto con la capacitación continua de los operadores, ha permitido enfrentar condiciones extremas en zonas forestales. FORESTAL Y AGRÍCOLA M4
CONTINUA ALIANZA CON
SCANIA PARA INCREMENTAR
SU RENDIMIENTO OPERATIVO



GONZALO MUJICA, Gerente General de Forestal y Agrícola M4.

Además, las visitas constantes a terreno han sido clave para adaptar los sistemas de Scania a las necesidades específicas del entorno.

Heraldo Pérez, Jefe de Operaciones de Forestal y Agrícola M4, subraya la importancia de este respaldo al destacar que "las capacitaciones de Scania han sido fundamentales. Nuestros operadores han mejorado sustancialmente el desempeño y la respuesta de los equipos frente a condiciones difíciles como el barro y el agua. Los resultados se reflejan en los rendimientos y en la mayor durabi"Nuestro objetivo es brindar soluciones de transporte que se adapten a los desafíos específicos de cada cliente. En el caso de Forestal y Agrícola M4, personalizamos los planes de mantenimiento y aprovechamos las herramientas de conectividad, asegurando la disponibilidad y el máximo rendimiento de sus camiones en condiciones exigentes", señala Francisco Almonacid, Gerente Regional Zona Sur de Scania Chile.

Scania no solo entrega tecnología de vanguardia, sino tam-

garantizan el máximo tiempo efectivo de trabajo y menos interrupciones. El Gerente de Operaciones de Forestal y Agrícola M4 destaca que "estamos muy contentos con el rendimiento de Scania. Los camiones cuentan con tecnologías que aportan a la seguridad, como los modos de conducción, el modo maniobra, los retardadores y el Maxi Brake (frenos de estacionamiento). Para nosotros, Scania es un ejemplo de cómo adaptarse a las necesidades del cliente"

## Acerca de Scania

Scania es proveedor líder mundial de soluciones de transporte. Junto con nuestros socios y clientes estamos impulsando el cambio hacia un sistema de transporte sustentable. En 2022, entregamos 80.238 camiones, 4.994 buses, así como 13.400 motores industriales y marinos. Las ventas netas ascendieron a más de 170.000 millones de coronas suecas, de las cuales más del 20% estaban relacionadas con servicios. Fundada en 1891, Scania apera en más de 100

países y cuento con 57.000 colaboradores. La producción tiene lugar en Europa y América Latina, con centros regionales de producción en África, Asia y Eurasia. Scania forma parte del GRU-PO TRATON. En Chile, Scania es miembro firmante del Pacto Global de Naciones Unidas, adhiriendo a sus 17 ODS y a la Agenda 2030 por la lucha contra el cambio climático. Está presente desde 1995 en el país, cuenta con más de 450 colaboradores y una red de 16 sucursales.

